

Seminar Penguatan Peran dan Fungsi Strategis Humas Pemerintah : Menggerakkan Reformasi Birokrasi Menuju Pelayanan Publik yang Lebih Baik

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.BERSUARA.ID](mailto:ADRIEL@PURWOKERTO.BERSUARA.ID)

Dec 4, 2023 - 17:46



Semarang, INFO_PAS - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah menyelenggarakan Seminar Penguatan Peran dan Fungsi Strategis Humas Pemerintah dalam Menggerakkan Reformasi Birokrasi. Seminar ini bertujuan untuk memperkuat peran dan fungsi Humas Pemerintah dalam mendukung Reformasi Birokrasi, yang berfokus pada membangun kepercayaan masyarakat melalui peningkatan kualitas pelayanan publik.

Acara tersebut dilaksanakan di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah

Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah. Kegiatan dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan lagu mars Kemenkumham sebagai bentuk penghormatan kepada negara dan institusi Kemenkumham.

Acara kemudian dibuka oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah, Tejo Harwanto. Dalam sambutannya, Tejo Harwanto menekankan pentingnya membangun citra positif bagi Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia serta pentingnya memiliki Humas yang kreatif dan berkualitas melalui strategi manajemen media yang baik.

“Humas menjadi ujung tombak dalam membangun citra positif instansi dan publikasi secara masif dan beragam kegiatan agar mendapatkan kepercayaan dari masyarakat”, ujar Tejo.

Selanjutnya, materi-materi disampaikan oleh dua narasumber yang ahli di bidangnya. Pertama, Rieka Hapsari Koesmastuti dari Dinas Komunikasi dan Informatika Jawa Tengah memberikan pemaparan tentang Humas dan Reformasi Birokrasi. Rieka menyampaikan beberapa tips seperti tips dalam membuat narasi, copywriting, atau caption.

Narasumber kedua adalah Nur Istibsaroh, seorang jurnalis dari redaksi Media Antaranews Jateng. Nur Istibsaroh memaparkan tentang penguatan peran Humas dengan memaksimalkan perannya, termasuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia di bidang Humas, pengambilan gambar dan video serta mengunggahnya, serta pentingnya nilai berita dalam kegiatan Humas.

Setelah pemaparan materi selesai, dilanjutkan dengan sesi tanya jawab, di mana peserta seminar dapat mengajukan pertanyaan kepada narasumber. Acara tersebut diakhiri dengan sesi dokumentasi foto bersama sebagai kenang-kenangan.

Kegiatan seminar berjalan dengan lancar dan tertib, memberikan wawasan dan pengetahuan baru kepada peserta mengenai pentingnya peran dan fungsi Humas Pemerintah dalam mendukung Reformasi Birokrasi. Diharapkan seminar ini dapat memberikan kontribusi positif dalam upaya membangun kepercayaan masyarakat melalui peningkatan kualitas pelayanan publik. (MAA)